

DESCARGA  
CATÁLOGO

INFÓRMATE



PRUÉBALO



## KIA NOS MUESTRA SU CEE'D PREPARADO PARA LA TCR INTERNATIONAL SERIES

👤 Luis Reyes ⏰ 5 abril, 2016 📁 Competición de Automovilismo

Como no es Fórmula 1, parece que no interesa, sin embargo, hay que mencionar que la **TCR international series** existen y que además, en la presente temporada 2016 están **lideradas por un español (Pepe Oriola)**.

Hoy, Kia ha mostrado las primeras imágenes de su próximo modelo oficial para la TCR que presuntamente **se unirá al resto de fabricantes en los próximos meses.**

El fabricante coreano seguirá los mismos pasos que Opel y Honda con un modelo que usa como base la última generación del **Kia CEE'D de cinco puertas.**



Por el momento no hay detalles técnicos pero además de estas primeras imágenes que muestran un modelo ampliamente retocado en el apartado estético y aerodinámico, el resto de detalles se darán a conocer el próximo 24 de Abril cuando el campeonato internacional pise tierras portuguesas en Estoril.